

FEYZIN

Athlétisme : l'AFA fête un record de France



Mathias Boucher, recordman de France

/ Photo Mohamed Braiki

Mercredi, au siège de l'AFA, parents, élus et cadres du club étaient présents pour fêter l'événement de ce début de saison.

Le record sur dix minutes marche athlétique battu à Montreuil, le 12 octobre dernier par Mathias Boucher, 12 ans. Dans ce laps de temps, l'élève de Philippe Dols a parcouru 1922 mètres : record national absolu. « C'est un moment fort qui me pousse à voir

plus loin, mais que je veux partager avec mon club et mes amis. »

Toujours discret et timide, le héros Mathias, qui ne passe plus inaperçu, souriait à l'écoute des paroles élogieuses du président Jean-Louis Perrin. Ses parents Audrey et Valéry Boucher, tous deux anciens champions de boxe française, restaient ébahis devant la considération portée à leur fils.